



Les p'tites nouvelles

Agenda

Partagez ce moment musical
Amenez vos voisins, votre famille, vos amis
Soutenez l'Accueil d'Abord

Paul-Hubert des MESNARDS, ingénieur et pianiste, commence l'étude du piano à l'âge de 11 ans. Il reçoit une solide formation musicale à l'Académie Marguerite-Long. Il développe en parallèle une carrière de consultant d'entreprise. Mais, la passion du piano l'habite toujours.

Il se consacre actuellement à la réalisation de « Portraits Musicaux » dans lesquels il présente la vie et l'œuvre d'un compositeur.

Médaillé d'Or de « Arts - Sciences - Lettres » en 2024 P.-H. des Mesnards nous emmènera à travers le portrait musical de Schumann ce **Dimanche 30 novembre 2025 à 15 h**

Billetterie sur place

DIMANCHE NOVEMBRE 2025 15h00

Église St Louis de Monfort
13 avenue de Chambord
44800 St Herblain

SCHUMANN

POÈTE RÊVEUR ET PASSIONNÉ

PORTRAIT MUSICAL

Paul-Hubert des MESNARDS

P.-H des Mesnards, ingénieur et pianiste, commence le piano à l'âge de 11 ans. Il reçoit une solide formation musicale à l'Académie Marguerite-Long. Médaillé d'Or de « Arts - Sciences - Lettres » en 2024.

Buffet aux Saveurs du Monde
Vente à emporter

Concert caritatif pour aider des familles migrantes en situation de grande précarité.

DESEVEDAVY PIANOS

TARIF
adulte 10 €
réduit 5 €
gratuit (-10 ans)

18 dimanche janvier 2026

2006-2026
20 ans de
l'Accueil d'Abord



Un logement prêté

Une nouvelle famille est accueillie aux Sorinières. Cette famille est accueillie depuis juillet 2025 aux Sorinières dans un logement mis à la disposition de l'Accueil d'Abord par une personne privée. Aussi, une Convention d'occupation précaire a-t-elle été signée pour 3 mois renouvelables, en attendant que la maison soit mise en vente.

La famille, qui a vécu la galère au quotidien après avoir été déboutée du droit d'asile, a montré dès son arrivée un bel enthousiasme pour remettre habitable la maison qui avait été inoccupée depuis plusieurs années.

Avec le soutien des deux accompagnateurs Séverine et Christian, plusieurs dossiers administratifs ont pu être réglés, comme le renouvellement urgent du droit à l'Aide Médicale d'État; les enfants ont pu aussi intégrer dès septembre leurs nouveaux établissements scolaires, tout en bénéficiant d'un minimum d'aides pour la cantine ou les fournitures scolaires.

La famille, qui réside en France depuis 7 ans, est toujours reconnue en situation irrégulière malgré du travail dans le maraîchage. Monsieur fait également du bénévolat au Secours Catholique.

Toute la famille fait vraiment preuve d'un fort désir d'intégration.

Plus de nouvelles sur notre site page actualités
<https://www.laccueildabord.org/blog>



Des logements ?

Récemment nous, quelques bénévoles et référents, nous sommes posé la question du sujet central pour l'Accueil d'Abord. Pour les familles accueillies, le logement est apparu comme la réponse la plus évidente.

Pour autant, une fois l'hébergement assuré, il reste l'accompagnement, les relations créées avec la famille, les questions du quotidien, l'amitié, quelques moments culinaires, culturels pour découvrir leur pays.

Pour nous, référents, l'accompagnement devient le sujet central, si la famille est là c'est que nous avons résolu le problème du logement.

Pour l'association l'Accueil d'Abord, personne morale, sans les logements, l'association n'a plus de raison d'être !

Nous constatons que recevoir et garder des logements devient une préoccupation majeure, telle que nous ne l'avions pas connue jusqu'à présent. Ce sera un sujet central pour les prochaines années.

Pourtant, des raisons d'espérer apparaissent, comme des lumières qui s'allument sur notre chemin. Récemment nous avons reçu l'appel d'une personne à Saint-Nazaire qui a mis à disposition un 4 pièces. À Nantes, c'est une maison qui a été mise à notre disposition par un particulier. C'est une bouffée d'air pur. Et nous le voyons par le sourire des familles hébergées. Cependant, la durée de mise à disposition est limitée et il nous faudra prochainement trouver de nouvelles solutions. C'est une autre histoire.

Une fête de famille automnale

Une journée aux Faillis Marais



Nous étions 34 (8 familles et 8 bénévoles de l'Accueil d'Abord) à débarquer aux Faillis Marais (La Chapelle-sur-Erdre) ce samedi matin, après la pluie, mais dans le vent... Martin Joffre, l'un des 3 maraîchers du GAEC, nous a chaleureusement accueillis sur son exploitation. Après un petit jeu qui a permis à chacun de se présenter, il a entraîné petits et grands dans une visite des Faillis Marais au cours de laquelle il a ramassé des légumes (tomates, radis rouges et noirs, carottes, betteraves multicolores, navets...).



Ces légumes et quelques aromates (basilic, persil et menthe) ont servi de base à un déjeuner coloré et vitaminé. Ils ont été complétés par du yaourt grec, de la semoule, des lentilles et des pois chiches qui ont apporté les protéines (équilibrées...) à ce repas qui se voulait végétarien et compatible avec un régime halal (pour que tout le monde puisse partager le repas).



Le festin a été préparé par une joyeuse et efficace équipe de cuisiniers volontaires. Plusieurs familles nous ont en outre apporté, pour le dessert, de délicieux gâteaux confectionnés à la maison.

L'après-midi a été consacrée à 3 ateliers : maraîchage, fresque et grands jeux en bois (pour enfants et adultes).

Bravo aux apprentis maraîchers (et aux experts...) qui ont récolté des carottes, Martin J et Chantal ont admiré votre efficacité et votre enthousiasme. Beaucoup de petits et grands ont contribué à la fresque « Une journée aux Faillis Marais » (Bravo les artistes !) et/ou ont joué à la « Pêche à la ligne », au « Jenga XXL », au « Gruyère » ou au « Bato Boom » (Nous avons pu repérer des champions...).

Enfin... d'autres ont refait le monde autour de la table....

La journée s'est terminée par un goûter puis tout le monde a participé au rangement et nettoyage des lieux.